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Informacions 

Desembre 2011 
24 a les 18’00 Missa de Nadal (del Pollet) per a nens i ne-

nes de catequesi, grups. 
24 a les 24’00  Missa de Nadal (Missa de Gallo) amb bene-

dicció dels nens Jesús.  
25 Missa  de NADAL a les 11’00 a Sant Lluc a les 12’00 a 

Sant Bernat.  
26  Sant Esteve. Missa a les 12’00. 
30 Reunió de tots/es les catequistes a les 18’30  
 
Gener 2012 
Totes les Misses diàries a les 20’00  
Diumenges les  festes 11’00 Sant Lluc; 12’00 Sant Bernat. 
6 Festa de la Epifania del Senyor, festa de Reis. Misses horari de diumenge. 

! 

Especial Don BOSCO 

28 dissabte celebrarem la FESTA DE SANT JOAN BOSCO 
A les 14ô00 a la parr¸quia, dinar de Germanor. = dinar de ñtrajeò= 
ñtraje esto para comer y compartirò. Cadasc¼ portar¨ el que vul-
gui dinar y compartir. Les begudes les posarà la Comunitat Sale-
siana y la Parròquia. Estarà animat pel grup de teatre de Roca-

fort i a la sobre taula ens representaran ñCabaretò. 

8 Diumenge  a les 18ô00 ELS PASTORETS pel Grup Art²stic Teatral 

(GAT) de Cerdanyola, amb Grup de dansa i  de la CORAL.  

Estem tots convidats. Estamos todos invitados. 

19 dijous a les 20’30 Consell Parroquial 

28 dissabte a les 20’00 Missa de Sant Joan Bosco. Amb els grups de cateque-
si especialment de segon any per donar a escollir les celebracions de 
Primera Comunió.  

29 diumenge a les 12’00 Missa per tots el Voluntaris que col·laboren a la par-
ròquia.  

30 Reunió – formació de tots el catequistes a les 18’30  
31 dimarts a les 20’00 Missa de la festa de Sant Joan Bosco.  
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¡Feliz Navidad!. Bon Nadal!. ¡Feliz y próspero año nuevo 2012! 

¡Cuántos deseos! Lo primero que me invito y os invito es a pensar y valorar lo que queremos 

comunicar al decir y expresar esa “felicidad”.  

Cuando vivimos tempos difíciles los deseos aumentan.  

Mis deseos son que vayamos a MEJOR en todo aquello que nos ayuda a vivir, a sentir, a seguir, 

a luchar, a disfrutar, a alegrar… 

Ponemos la ilusión en muchas cosas. Ojalá sean las que nos ayudan a superar obstáculos y 

problemas; las que nos ayudan a crecer en la amistad, la fe, la solidaridad, en el amor.  

Pero no nos engañemos; muchos de nuestros deseos hoy, nos vienen de fuera, desgraciada-
mente la mayoría de las veces no coinciden con nuestra realidad personal; de aquí la existencia de 
tantas frustraciones. Hoy es más importante vender y consumir, a pesar de la crisis, que fortalecer 

los lazos que unen y que ayudan a caminar con decisión para la afrontar la vida.  

Quisiera que lo que nos deseamos y pedimos sea, en verdad, para mejorar.   

La Navidad, para los que creemos en Jesucristo, es una fiesta singular, única, repetida cada año, 
pero irrepetible en la historia de la humanidad. Contemplar la realidad de un Dios hecho Niño, su-
pera todos nuestros planteamientos humanos. Nuestros razonamientos más exigentes se diluyen al 
contemplar la fragilidad de un Niño recién nacido que descansa en la pesebrera de un establo. La 
debilidad, la pobreza extrema, la marginalidad vivida desde el inicio por Jesús y su familia nos han 
de interrogar siempre, nos han de conmover. Pero sobre todo nos han de comprometer con los que 

el Niño se identifica: los pobres, los marginados, los perseguidos, los olvidados.  

Que Dios, asuma esta realidad humana y se identifique con ellos y desde el inicio de su vida viva 
su experiencia de pobreza y marginalidad y además nos asegure que ellos están más cerca de su 
Reino de amor, de felicidad y de gracia (las bienaventuranzas); siempre ha de ser un interrogante 
para nosotros. Sobre todo un convencimiento: la salvación viene de abajo, de los últimos, de los 
sencillos, de los humildes. La historia está escrita por los vencedores y nos creemos que sólo triunfa 
el que vence, el que impone, el que se cree más. La muerte de Jesús será la de un marginado, la de 
un excluido de aquella sociedad. Pero Él sigue vivo en cada uno de nosotros; en cada uno que le 
abre su corazón y le acoge.; en cada uno que construye su vida en la sencillez, la humildad, el amor, 

la paz 

Os deseo que estos pensamientos nos ayuden a fortalecer los lazos de fe, de amistad, de familia, 

de la Navidad.  

José Antonio Iguácel  
Rector  

Navidad–Nadal 



2 

“Gracias y hasta pronto” 

Han sido ocho años de contacto por medio de este “Informatiu” y 
nueve de compartir con vosotros, y con tanta gente del barrio, mo-
mentos de alegría, de preocupación, de oración, de celebración, de 
catequesis,… La salud me jugó una mala pasada y en mayo 
“desaparecí del mapa”. Dos operaciones complicadas y una recupe-
ración que, aunque en buen camino, será larga. 

En estos meses me he dado cuenta de la cantidad de gente que 
me quiere y se ha preocupado y rezado por mí. A todos, GRACIAS. 
Permitidme que no nombre a nadie y así estoy seguro que no me ol-
vidaré de ninguno. 

Ahora, parece que es conveniente para mi convalecencia que viva 
con un poco más de sosiego que el que he tenido estos últimos 
años. Y, por eso, el P. Provincial ha creído conveniente mi traslado a 
la Casa Inspectorial. Algunos ya sabéis dónde es: habéis visitado la 
capilla de Don Bosco en Sarriá y es esa la Comunidad que me aco-
gerá. 

Del barrio me llevo una gran colección de amigos, recuerdos de 
muchos momentos compartidos y sobre todo el ejemplo de una fe 
sencilla auténtica y compartida en una Parroquia viva e ilusionada. 
Esto no me lo podrán quitar nunca. 

Os animo a continuar en vuestro camino. Aunque un poco más le-
jos, seguro que continuaré sabiendo de vosotros y os tendré presen-
tes en la oración. A veces las separaciones cuestan… pero ya sabéis 
que la Parroquia no la forman “los curas” sino toda la comunidad cris-
tiana. Por eso sé que todo irá bien… o muy bien. 

Repito mi agradecimiento a todos.  
¡HASTA PRONTO! ¡Y FELIZ NAVIDAD A TODOS!  

Víctor 
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Conclusiones de la Assemblea Parroquial 2011 

Conclusiones: 

¶ Ya hacemos muchas cosas diferentes, desde el Centro como desde la 

Parroquia, y hay que estar orgullosos de ello. 

¶ Vemos importante difundir, dar a conocer lo que hacemos y lo que 
somos, tanto hacia dentro como hacia el barrio, para conocernos y 

darnos a conocer. 

¶ También vemos necesario crear espacios de encuentro y convivencia, 
de relaciones personales, para conocernos mejor y trabajar en red 

entre los diferentes proyectos. 

¶ Creemos que es importante la autenticidad, la coherencia, nuestra 
vida y testimonio como vocación, para 
que lo que vivimos dentro del Centro y de 
la Parroquia se pueda difundir fuera, en el 

barrio y en nuestros ambientes. 

¶ Para ello, creemos que también es impor-
tante la acogida, la formación y el acom-
pañamiento de las personas dentro de 

cada equipo. 

Ser testigos: 
¿Qué tenemos que asumir y trabajarΚ 

Del análisis de las respuestas de los diferentes grupos de trabajo, hemos 
obtenido esta nube de palabras. En ella vemos las palabras que más des-


